Schulstart für die ABC-Schützen der Berner Schule am 08.09.2020

Der 1. Schultag für die Schulanfänger stand in diesem Jahr unter besonderen Zeichen: alle Kinder und Eltern trugen Masken, hielten Abstand, die Begrüßung fand im Freien statt und war etwas verkürzt.



Trotzdem gab es jede Menge gute Laune, Vorfreude auf die Schule und das Lernen, Neugier auf die Klassenlehrerin und alle Mitschüler, wunderschöne Schultüten auf dem Arm von stolzen Erstklässlern, hier und da ein Foto im Grünen oder auf dem Schulhof und begeisterte Zweitklässler als "festliches Empfangskomitee" der Neuen.



Der Elternbeirat war - wie jedes Jahr - mittendrin und konnte den feierlichen

Rahmen mit Begrüßungssekt und Knabbereien etwas abrunden.



Ganz unbemerkt gab es auch schon eine kleine Übergabe des "Staffelstabes" – die Begrüßungsrede des Elternbeirats wurde bereits von der Vorsitzenden in spe, Frau Fändrich, gehalten

Sie wünschte allen Eltern Mut und Zuversicht in diesen prägenden Zeiten.

Der Schulbeginn war auch gleichzeitig ein wunderbares Event, bei dem das alte EB-Team rund um Frau Mann noch mal brillieren konnte.

Auf den Elternabenden wurden die Eltern kurz über die Aufgaben des

Elternbeirats informiert und die Klassenelternsprecher der







Alles in allem war auch dieser Schulbeginn einfach ein wunderschöner Tag in besonderer Form und mit einem ganz besonderen Accessoire.

gez. Anja Fändrich



